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Lo schema del San Giuliano, per chi non ricordasse, dopo tanto tempo, come si zuga al 
balon… 
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L’assoluta mancanza di contatto col pallone è ormai divenuta  consuetudine  assai 
negativa.  
Sconsolatamente, guardi fuori dalla finestra e vedi che lenta fiocca la neve pel ciel 
cinereo… 
Solo per un attimo rifletti su come sarà messo il campo del Monterenzio, magari il pensiero 
potrebbe volare, con una piccola lacrima di commozione, a uno dei mercoledì di 
allenamento più belli che io ricordi, ovvero quello dello scorso campionato (o erano due 
stagioni fa?), quando corremmo per un’ora e mezzo di fuoco sulla neve (cantando a 
squarciagola Alle 8 sono alzato), in una partitella che mise a dura prova la resistenza di 
Mami, e che pose fuori combattimento Baldo fino a Luglio inoltrato, a causa di polmonite, 
pertosse, raffreddore canino, malaria, gotta e girodito. Personalmente non approvo che il 
custode abbia ripetutamente chiuso il campo al mercoledì, e mi è dispiaciuto che non ci si 
sia trovati al sabato per giocare (è inevitabile come mogli e fidanzate approfittino 
volgarmente dei sabati pomeriggio senza football per  prendere sgradevoli abitudini, 
sicchè alle 14.00, invece di trovarti saporitamente a Le Budrie contro il Tre Borgate ti 
risvegli inopinatamente all’Ikea). 
In questi sabati pomeriggio, mi sono chiesto talvolta cosa facesse qualcuno dei più 
appassionati giocatori giuliani. Almeno, è ovvio che Ile stia mangiando, o che Mami stia 
ugualmente correndo, ma per qualcun altro, come passare il pomeriggio non è così 
scontato. Mi vedo, ad esempio, Il Gatto mordere il freno,e, costretto irrimediabilmente 
all’inattività, tirare fuori dal cassetto tutte le maglie, i guanti, e decidere pensosamente che 
la nuova stagione vedrà probabilmente mises più sgargianti, oppure Lino, chiuso in cantina 
tra damigiane di vino da imbottigliare, che impreca contro Ilenio che mette il suo prezioso 
nettare d’ambrosia nel cartone, manco fosse tavernello ( che scrivo volutamente con la 
minuscola, chiaramente in spregio). Angelo? Cosa farà il mister? Forse prova a leggere 
quel libro che non riesce a finire a causa dei numerosissimi impegni di lavoro e calcistici, 
ma, magari ogni 5-6 minuti, la sua nobile mente vaga a varie problematiche giuliane. 
Sicuramente, uno di quelli che sta peggio è Giampa, dirottato in centro a fare le vasche 
con Lambo,  dove subirà di vari disagi, quali, in particolare, quello di parlare in tono, tutto 
sommato, contenuto. 
Il Puma, per sua fortuna, troverà,come astuto stratagemma, quello di iniziare il giovane 
giuliano Lorenzino alle gioie del calcio, distraendolo dall’inutile sport del basket. 
Alla fine, bisogna ammettere che è bello vedere spesso le vostre brutte facce, e posso dire 
con sincerità che mi mancano, di conseguenza, in preda alla nostalgia, questo numero di 
Alè si dedica alle interviste, in attesa del disgelo. 
Ci scusino i patiti del Best Player, che in questo numero non va in onda, non tanto per 
lasciare spazio al nuovo esilarante BAT, ma più che altro perché quel cagarone di Ile non 
ha mandato l’aggiornamento.  
La neve si sta sciogliendo 
Oggi erano 30 gradi 
Sabato forse si giuoca 
Baldo, tu comunque prenota, in sicurezza, il campetto da 7 
Forza SG 
 
…emozione finale…..il Poeta è tornato! 
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Intervista a Bomber Vitt! 
 
Con grande piacere dedichiamo qualche pagina a Luca Vittuari, atleta e campione.  
Dopo un periodo difficile, eccolo di nuovo a massima potenza, in grado, come un tempo, di 
sovvertire l’azione grazie alla sua velocità. Secondo goleador giuliano di tutti i tempi, 
mefistofelico e velocissimo giocatore di fascia, inventore, come ben sapete, di una nuova 
ed astuta postura di gioco, eccolo qui a 360 gradi! 
 
Grande Vittu, un inizio tra qualche difficoltà, poi un ritorno alla grande! 
Come descrive il suo attuale momento di forma? 
 
In questo momento mi sento in crescita ma ancora lontano dalla forma piena, 
ultimamente poi ho un fastidio al linguine che non mi permette di essere sciolto 
nella corsa… insomma c’è ancora molto da lavorare e… viaggi permettendo … 
spero di raggiungere presto lo stato di forma ottimale. Inoltre c’è da dire che i 
continui viaggi, non per cercare altre squadre (il mio procuratore mi consiglia di 
rimanere visto che il mio amico/collega/giocatore, cioè colui che ha detto 
espressamente “Se avessi anche il colpo di testa sarei un fenomeno” ,  ancora non 
riesce a colpire bene la palla e quindi il tutto si riassume in una possibilità in più di 
giocare… Ciao PIPPO!!!), ma solo per lavoro e amore, non mi permette di avere 
quella continuità necessaria per una corretta preparazione. 
 
Ci può spiegare bene la tecnica dell'arroto? 
Nessun bravo giocatore scopre i suoi  segreti … Le prometto che dopo aver appeso 
le scarpe al chiodo le svelerò questa tecnica formidabile…. 
 
Mentre in gioventù aveva la spiacevole tendenza ad infortunarsi, ora questo 
(toccando ferro), non succede, è uno sviluppo del suo fisico o ha iniziato 
ad evitare i contrasti con LINO? 
 
Per prima cosa … un momento… 
… bene… ho toccato ferro … preso un cornetto rosso…ho fatto gli scongiuri…. 
Il mio fisico ha avuto solo un problema di fragilità dei legamenti che hanno più di 
una volta costretto alla sedia rotelle (temporanea)  e a una lunga rieducazione … 
oggi sono sicuramente meno tonico e forse per questo , capendo le mie grosse 
limitazioni, ho desistito a quei duri contrasti con gli avversari; primo tra tutti Lino, 
che dopo avermelo visto arrivare… o passo la palla prima che lui mi veda… o gliela 
consegno direttamente….  Nella vita bisogna sempre imparare degli errori passati 
… Lino … un fantastico marcatore… ma è meglio averlo sempre nella propria 
squadra. 
 
Quest'anno è stato spessissimo utilizzato sulla fascia, e più raramente da 
punta pura, lei cosa preferisce? 
 
Beh, ritengo che il numero 7 è sempre stato il mio numero… e anche quel ruolo mi 
piace molto anche se… soprattutto i primi anni, da punta ero in doppia cifra. 
Ritengo che con il modulo ad oggi utilizzato dal Mister sono molto sacrificato 
perché non esiste nessun uomo dietro di me, nella mia stessa fascia (vedi figura 
sotto)… quindi dopo 20 volte che fai su e giù non riesci più a spingere come 
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vorresti, inoltre (e qui faccio una nota polemica al  nostro libero), se una volta 
conquistata palla la difesa rimane indietro e non fa salire la squadra, io mi ritrovo 
sempre con l’uomo alle mie spalle che, non seguendomi nella nostra azione di 
attacco, diventa pericoloso e mi costringe a recuperi da… “bombola di ossigeno”. 
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Classifica del campionato aggiornata al 17 febbraio  
 
Campionato DILETTANTI  Girone B 
Squadra Punti G V P N F S 
S. MARINO POL. 20 12 5 2 5 19 13
OLD FANS 1974 20 11 6 3 2 29 24
MONTERENZIO A.P. 20 10 5 0 5 25 10
RIPOLI A. S. 1997 20 10 5 0 5 13 6
S. GIULIANO A.C. 94 18 12 5 4 3 16 15
LOVOLETO 18 12 5 4 3 20 16
TRE BORGATE 14 12 3 4 5 14 17
PETRONIANO G. S. 14 12 3 4 5 17 20
SPORTING L.V.M. 12 12 2 4 6 13 19
S. RAFEL BAZAAR   9 11 2 6 3 14 16
DUE MADONNE ARCI A 9 12 1 5 6 11 17
ATLETICO NETTUNO 7 12 1 7 4 9 27
 

 
Il Puma guida la classifica marcatori con 5  golassi 
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Intervista al Mister 
 
La consueta rubrica con il Mister, si trova ad osservare un periodo alterno, con due vittorie 
e l’ultima, inopinata sconfitta. A causa delle domande di carattere tecnico, ho ritenuto 
doveroso anticiparle col seguente cappello: 
 
Caro Angelo, in questa intervista mi permetto  domande di carattere tecnico, approfittando 
della tua grande disponibilità. Non  vorrei assolutamente che venissero prese come 
critiche al tuo ruolo di  allenatore (ci mancherebbe altro), sono solamente punzecchiamenti 
di puro stile giornalistico. Tuttavia, se giudicassi sconveniente la mia analisi, mi rimetto  al 
tuo giudizio sulla possibilità di pubblicazione. Magari dirai che mi sono  preoccupato per 
nulla, ma la mia "professionalità" come giocatore mi impedisce  assolutamente di fare 
osservazioni di carattere tecnico all'allenatore (almeno  in termini ufficiali), mentre il mio 
ruolo di giornalista me lo impone.  Ammetto il conflitto di interessi, che però non intendo 
risolvere se non fra  cinque sei anni quando, appendendo le scarpe al chiodo, proseguirò 
solamente in  veste di redattore. 
 
Sono molto lieto di rispondere a siffatte domande. 
Tra l'altro ritengo sempre utili tutti gli stimoli che mi fornite a maggior ragione da 
uno come te che, oltre a saperne di calcio, conosce la squadra a meraviglia  in ogni 
sfaccettatura. 
 
L'inizio del 2004 ha visto due vittorie e una  sconfitta. Più che i risultati però, stupisce che 
alla brillante gara di Le  Budrie abbia fatto seguito la scarsa prestazione di Lovoleto. 
Perchè accade  questo? 
 
Forse perché soffriamo le squadre aggressive in difesa e molto chiuse già dalla 
metà campo, ma questa giustificazione non mi lascia del tutto convinto. Neanche la 
possibile giornata storta di alcuni giocatori può essere un motivo sufficiente. In 
realtà me lo sto chiedendo anch'io e non sono ancora riuscito a trovare una risposta 
del tutto convincente. 
 
Quasi tutte le squadre hanno messo in evidenza  attaccanti centrali molto forti, sia 
fisicamente che tecnicamente, in grado di  assediare da soli l'intera difesa e di decidere 
l'incontro con vere prodezze.  Pensa che al SG, dotato di punte opportuniste o di 
movimento, manchi un  giocatore boa? 
E come si potrebbero sfruttare al massimo le doti da  marcantonio e tecniche di ILARIO? 
 
Riguardo alla prima parte della domanda, io credo che non esistano formule 
assolute e sempre valide ma che si debba cercare di sfruttare al meglio le capacità 
dei singoli. Riguardo alla seconda parte la risposta sulla carta è molto semplice. 
Palloni alti per il suo spettacolare gioco in acrobazia ma anche palloni giocabili al 
limite dell'area per consentirgli sia il suggerimento che di esplodere il suo 
devastante tiro. 
 
 
Le faccio una domanda su un problema che le avevo  posto colloquialmente in passato: 
non le pare che la squadra sfrutti poco il  gioco di fascia e non abbia come fine principale il 
servizio alle punte? Mi  spiego meglio: credo che il gioco giuliano favorisca l'avanzata dei  
centrocampisti centrali utilizzando gli attaccanti come boa, serviti da lanci  lunghi (molto 



Alè San Giuliano 66 
Ristorante Pizzeria Nuova Lampara 

 

Hofferbrau lager bier (anche in bottiglia di vetro) 8

precisi), per tentare l'uno due, mentre si cerca molto poco il  fondo ed il cross al centro. Ho 
notato come una squadra come il Tre Borgate chiaramente meno dotata tecnicamente in 
ogni reparto, cercasse con risolutezza  il cross per sottolineare al meglio le evidenti doti 
del bomber, e come il  gioco fosse rifinito dalla seconda punta verso la prima, con 
pochissime doti di  palleggio generale, poco possesso palla, ma ottima produttività in fatto 
di  palle servite alle punte. Insomma, non le  pare che il fatto di avere a disposizione 
fortissimi centrocampisti centrali renda la squadra a trazione posteriore? 
 
Sono assolutamente d'accordo riguardo all'uso delle fasce laterali, non credo però 
che dipenda tanto dall'assemblaggio dei centrocampisti. Penso che per sfruttare 
bene certe zone del campo sia importantissimo il movimento senza palla e le 
capacità di intesa e di dialogo tra i diversi giocatori. L'innesto recente di un paio di 
elementi come Collu ed Ila ha 
dato certamente vivacità alla squadra ma comporterà necessariamente un po' di 
tempo perché l'amalgama possa produrre i frutti di un gioco più brillante. 
 
Una domanda su Bomber Vitt: lei ha sempre insistito  su questo giocatore, a mio parere 
più che giustamente, impiegandolo come  attaccante e come giocatore di fascia. 
Nonostante lui si lamenti di questo  ruolo, non le pare il giocatore più adatto a ricoprire la 
fascia intera, sulle  orme di Javier Zanetti, per dire, rendendolo del tutto un  
centrocampista? 
 
Vittu è un grande giocatore e le sue capacità sono molteplici. Essendo anche un 
grande uomo l'ho sempre visto dare il massimo indipendentemente dal ruolo 
ricoperto. In questo momento garantisce sulla fascia ottima copertura e grande 
spinta offensiva; se devo cercare un paragone, mi viene in mente il nome di Angelo 
Domenghini, ala destra di Inter, Cagliari e Roma nonché della nazionale finalista ai 
mondiali del 1970 in Messico. 
 
 
La gara con il Due Madonne ha visto l'interessante  esperimento del gioco a tre difensori, 
e cinque centrocampisti, con  l'apparizione del trequartista. In seguito, però, questo 
schema è stato  abbandonato. Solo temporaneamente? Uno come Collura non le sembra 
l'ideale per  rivestire questo ruolo, o un'ipotetico centrocampo con tutti i calibri giuliani, 
Piada compreso, apparirebbe troppo sbilanciato sulle fasce? 
 
Non penso che rimarrà un episodio isolato, tra l'altro abbiamo diversi giocatori che 
potrebbero giocare in quella posizione, è però necessario un equilibrio in campo. 
Contro il Due Madonne ho provato con Lambo ma ho avuto l'impressione che 
questo nostro spettacolare giocatore si trovi più a suo agio sulla fascia. 
Nelle partite successive l'assenza alternata della Piada, di Vale e di Collu mi hanno 
fatto scegliere in modo diverso. sono comunque intenzionato ad esplorare tutte le 
potenzialità di questo meraviglioso parco giocatori. 
 
Nelle sue considerazioni tecniche, quanto conta la  classifica della squadra? E quanto la 
volubilità delle presenze in campo dei  giocatori? 
 
Non guardo più di tanto alla classifica. La volubilità delle presenze è un dato di 
fatto. Penso però che l'ottimo livello della rosa consenta facilmente di trovare 
soluzioni per avere in campo una squadra sempre competitiva contro qualunque 
avversario. 
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A parte la bestia nera Lovoleto, Il SG è stato  forte con le piccole, debole con le forti (in 
termini di risultati), un pò come  il Bologna. A mio parere è un problema essenzialmente di 
rabbia agonistica, non  credo ad una nostra inferiorità tecnica (a Ripoli si è perso con la 
squadra più  o meno al gran completo). 
Lei cosa pensa? L'inserimento di un "cattivo"  come la Piada (cattivo agonisticamente, nel 
senso di mastino napoletano),  potrebbe migliorare le cose? 
 
Una eventuale presenza più continua di Alessandro non può che giovare alla 
squadra da tutti i punti di vista. E' vero che i risultati non ci hanno dato ragione ma 
credo che molte delle nostre migliori partite siano state giocate contro le squadre 
avversarie meglio attrezzate. 
Secondo me la rabbia agonistica a volte ci fa più difetto contro squadre molto 
aggressive come il Lovoleto di quest'anno o il Lame della scorsa stagione. 
 
Dopo Lovoleto le prospettive sono ridimensionate?  Meglio giocare alla giornata? 
 
Le prospettive sono sempre le stesse. E' un campionato difficile ed equilibrato, non 
è permesso sottovalutare nessuno. Dobbiamo sì giocare alla giornata ma nel senso 
positivo di pensare sempre che la partita che stiamo affrontando è l'unica che conta 
realmente, che non dobbiamo risparmiarci né tantomeno fare calcoli strani. 
 
Mi permetto di aggiungere una piccola considerazione personale. 
 
Mi trovo ad allenare una squadra dove molti giocatori hanno avuto esperienze, 
compagni, allenatori di livello elevato, e anche chi non ha raggiunto certe categorie 
ha alle spalle una storia lunga e significativa. 
Non mi scordo mai di questo. 
E' per questo che cerco sempre di ascoltare tutte le osservazioni che mi vengono 
rivolte, perché credo di avere sempre da imparare qualcosa. 
Poi alla fine devo fare delle scelte che in alcuni casi possono piacere, in altri meno, 
ma che non sono mai prese senza avere prima riflettuto anche sui vostri giudizi, 
critiche o quant'altro. 
Chiedo quindi a tutti i giocatori di non lesinare mai qualsiasi tipo di commento ma 
anche di cercare sempre, una volta in campo, di dare il massimo, per tutto il tempo, 
sia che si tratti dell'intera partita che del più infimo spezzone, perché di una cosa 
sola sono assolutamente certo, che per essere una squadra vincente ci voglia 
l'impegno massimo da parte di tutti, dentro e fuori dal campo, nella testa e nelle 
gambe. 
E sempre Forza San Giuliano!!! 
 
NDR: Angelo, intervistarti è bellissimo! Dai più soddisfazione di una Hofferbrau dopo un 
giorno di deserto a patire la sete! 
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The Best At Training (BAT): 
Eccovi una nuova gag…. 
Questo concorso vuole premiare chi maggiormente si è contraddistinto negli 
allenamenti: per ogni allenamento indicherete ciascuno i tre migliori all'allenamento (il 
migliore, il secondo ed il terzo); 
al primo vanno 3 punti, al secondo 2 pti, al terzo 1pto: 
chi non si è presentato ad allenamento -1 pto. 
Viene così realizzata la speciale classifica. 
Come valutare il migliore? Il migliore era tonico nella corsa, insolitamente tecnico negli 
esercizi di Giampa, preciso nei tiri, grintoso nella partitella finale. 
Votate alle caselle di posta: 
Imordenti@italiazuccheri.it 
andreabergonzoni@inwind.it 
 
Questo concorso è offerto da Hofferbrau lager bier. 
 
Eccovi altri importanti coefficienti che vanno a cambiare l'esito del BAT: 
1) coefficiente neve- il BAT dà 6 pti al primo, 5 al secondo, 4 al terzo, ed assegna 2 a tutti 
i partecipanti all'allenamento: vale quando il campo è assurdamente ricoperto di neve, e la 
temperatura esterna (valutata tramite ricorso al Resto del Carlino) è inferiore allo zero. Se 
durante l'allenamento nevica, o ricomincia a nevicare, si aggiunge un ulteriore 
punto a tutti. 
2) coefficiente pioggia- il BAT dà 5 pti al primo, 4 al secondo, 3 al terzo, ed assegna 1 a 
tutti i partecipanti all'allenamento Vale quando il campo è infangatissimo causa pioggia, e 
sta ulteriormente piovendo a raffica. Se la temperatura della notte è minore di zero, si 
aumenta di 0,5 punti il premio per tutti i partecipanti. 
3) Coefficiente melma-il BAT dà 4 pti al primo, 3 al secondo, 2 al terzo, e 
0,5 a tutti i partecipanti. 
4) Coefficiente ho appena giocato-il BAT dà 4 pti al primo, 3 al secondo, 2 al terzo e 0,5 
a tutti i partecipanti, vale quando c'è stata la partita di recupero il giorno prima. Se la 
partita ha dato esito negativo (sconfitta, o pareggio contro infimi), si aggiunge 0,5 a tutti i 
partecipanti. 
 
In caso di particolari partitissime alla tele, o allo stadio, non si dà nessun aliquota al BAT, a 
parte casi particolari (es finale di Champions col Bologna in campo), che saranno presi in 
esame di volta in volta. 
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Prima giornata   
04/02/2003   

campo in perfette condizioni   
Classifica Bat   
Alvoni  3 
Vittuari 2 
Bergonzoni 1 

Milani, Silvagni, Capelli, Mordenti Ile. Mordenti Ila, Pelli, Pietra, Baldazzi, Zuin, 
Lanzarini, Venturi 0 

Colombini, Righi, Ghelli, Volta, Natali, Rachiele, Donnoli, Collura,Palma, Venerato -1 
  
Seconda giornata   

11/02/2003   
campo in perfette condizioni   
Classifica BAT   
Venerato 3 
Milani 2 
Lanzarini 1 

Giampa, Pippo, Enea, Ila, Ile, Gatto, Vittu, Lino 0 

Pelli, Bergonzoni, Righi, Ghelli, Volta, Collura, Palma, Rachiele, Alvoni, Venturi -1 
  
Terza giornata   

18/02/2003   
campo in discrete condizioni   
Classifica BAT   
Baldazzi 3 
Milani 2 
Alvoni 1 

Giampa, Pippo, Enea, Maci, Mami, Ilario, Gatto, Piada, Vittu,Jack, Massimo 0 

Bergonzoni, Collura, Rachiele, Righi, Ghelli, Palma, Ilenio, Lino -1 
  
Quarta giornata   

25/02/2003   

campo innevato, allenamento sotto la neve   
Venerato 6 
Baldazzi 5 
Milani 4 

Colombini, Ilenio, Pelli, Vittuari, Venturi, Zuin 2 

Capelli, Bergonzoni, Collura, Rachiele, Palma, Ghelli, Ilario, Volta, Righi, Alvoni, 
Donnoli, Silvagni -1 



Alè San Giuliano 66 
Ristorante Pizzeria Nuova Lampara 

 

Hofferbrau lager bier (anche in bottiglia di vetro) 12

Classifica BAT al 1 Marzo 2004 
 
BAT man pti 
Piada 8 
Mami 8 
Baldo 7 
Vittu 4 
Puma 2 
Max Venturi 1 
Lino 1 
Pippo 0 
Maci 0 
Lambo 0 
Ile 0 
Ila -1 
Giampa -1 
Gatto -1 
Enea -2 
Bergo -2 
Jack -3 
Vale -4 
Poeta -4 
Gigi -4 
Collu -4 
Billy -4 
 
Una curiosità, ma anche un interessante dato statistico, riguarda le presenze globali agli 
allenamenti da inizio anno. 
 
Mami 30, Bergo 25, Baldo e Ilario 22, Ile e Gatto 21, Claudio e Pippo 20, 
Lino 19, Vittu 18, Maci 17, Giampa 16, Lambo 15, Enea e Matteo 14, Billy 
13, Jack 10, Giga e Piada 8, Collu, Poeta e Vale 4, Gigi 3. 
 
Grande Mami!!!! 
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Intervista a COLLU!! 
Lascio per ultimo lo scoop! L’intervista a Collu. Difficile intervistarlo, specie oggigiorno, con 
tutte le problematiche mail e di spam! Ma finalmente ecco con noi l’estro e la fantasia di 
Collu, che, già viste  everificate sul campo, si ripropongono anche sulla carta stampata! 
 
Carissimo Collu, come sta con addosso la maglia giuliana? Che impressione le ha fatto il 
gruppo, la squadra, il campionato? 
Dunque innanzitutto vorrei ringraziarLa per questa intervista e fare sapere ai tifosi 
che questo è un gruppo straordinario, indossare la maglia giuliana è un vero onore, 
ci si sente parte di un gruppo veramente speciale, unito sia fuori che dentro il 
rettangolo di gioco. 
La squadra è forte, tecnicamente forse la migliore, ma parla bene il mister quando 
dice che dobbiamo trovare continuità; il campionato è al giro di boa, possiamo dire 
la nostra fino alla fine e giocarcela con tutti gli avversari. 
 
Lei è un giocatore dotato di tecnica sopraffina, ma a centrocampo ha trovato compagni di 
livello paragonabile. Come descrive i suoi compagni di reparto?  
I miei compagni di reparto???? Come faccio a notarli se devo seguire il n.10 
avversario anche negli spogliatoi ???? 
A parte questo voglio dire che sono tutti giocatori bravi e preparati, ognuno con 
delle caratteristiche importanti che ci permettono di mettere in crisi gli avversari. 
Una “parola” per Giampa, un compagno di reparto veramente eccezionale, sia per 
le sue doti tecniche ….che fisiche (anche se io alla sua età correvo di più!!!), ma 
soprattutto per il suo carattere che permette alla squadra di dare sempre l’anima e 
restare sempre concentrata.  
Non posso non nominare Billy, anche se ora sarà per un po’ più impegnato con i 
biberon, mentalmente riesce sempre a stare vicino alla squadra  e i suoi consigli 
sulle posizioni in campo ci serviranno a lungo. 
 
Quale è stata l’arma con cui il Gatto Silvagni ha definitivamente convinto lei e Rachiele a 
cedere alle sue lusinghe? 
Diciamo certi ritardi nei pagamenti a fine mese in ufficio…???? No a parte gli 
scherzi il Gatto devo solo ringraziarlo per avermi dato la possibilità di far parte di 
questo gruppo, la sua passione per questo sport è davvero grande che è riuscito a 
farla tornare pure a me. 
Quando vinciamo, e ultimamente capita spesso, e soprattutto sabato con la vittoria e 
la doppietta ho provato delle emozione che avevo dimenticato e posso solo che 
ringraziare il nostro portierone GATTO SILVAGNI!!!!  
 
Lei si sente più un centrocampista centrale, laterale o trequartista? 
Il mio ruolo sarebbe il centrocampista laterale, ma devo ammettere che dopo tre anni 
di inattività, i miei polmoni preferiscono un ruolo centrale, anche per le 
caratteristiche della squadra. Certamente in un centrocampo a 5 o a 3 con dei 
laterali in forma, il ruolo del trequartista non mi dispiacerebbe affatto, soprattutto 
per le mie caratteristiche offensive.  
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Come mai lei ha deciso di tagliarsi i capelli subito dopo aver conosciuto il padre della sua 
ragazza? 
Certe cose non dipendono da me, per il taglio dei capelli sono intervenuti il 
procuratore e gli sponsor!!!!  
 
Qual è il suo soprannome preferito? Colla, Collu, Zorro, Ale, Alle, Sandrino O’Mazzullatore, 
Soulman, Collura Geom. Alessandro, o che? 
Fin da piccolo mi hanno appiccicato addosso come soprannome “COLLU”, tanto 
che a volte mi scambiavano per sardo……, Sandrino O’Mazzullatore però sarebbe 
veramente unico. 
 
Vuole mandare un saluto ai suoi numerosi tifosi e nuovi sostenitori del San Giuliano?  
Ai nostri numerosissimi tifosi voglio solo dire che sono unici, di continuare a seguirci 
sempre e di credere nei colori del S.Giuliano perché il gruppo, dalla società 
all’autista del pullman, è forte e determinato e i traguardi prefissati arriveranno. 
FORZA SAN GIULIANO!!!!!!!!!!! 
 
 
 
 
Pensiero finale. SI ringraziano tutti coloro che sono apparsi su questo numero di Alè. Non 
si ringrazia, anzi si rimprovera pesantemente ILE per non aver dato notizie del Best player 
da almeno un mese.  
Sorge qualche domanda. Theo, dove sei?? Notizie di Giga???? 
Non è che la tutina aderente, l’idea di un ipotetico sesso facile, la gestalt, insomma non è 
che ritorna l’incubo della BIO-DANZA???? 
Lacrime… 


